

NOTICIAS UDEC
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: NOTICIAS UDEC

EN LA INVESTIGACIÓN MARINA

UdeC y SHOA exploran oportunidades para reforzar cooperación científica

Una reunión clave para el fortalecimiento de las iniciativas conjuntas de la Universidad de Concepción en investigación oceanográfica se realizó este viernes 21 de marzo, en donde las autoridades de la Casa de Estudios presentaron los avances del recientemente formado Instituto Océanos al Director del Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada y Presidente del Comité Oceanográfico Nacional (CONA), capitán de navío Carlos Zúñiga Araya.

En el encuentro participó el rector de la Universidad de Concepción, Dr. Carlos Saavedra Rubilar, junto a la vicerrectora de Investigación y Desarrollo, Dra. Andrea Rodríguez Tastets, y el director del Instituto Océanos, Dr. Osvaldo Ulloa Quijada, en compañía del secretario ejecutivo del CONA, Juan Fierro Contreras.

El encuentro protocolar tuvo como objetivo principal dar a conocer al SHOA el nuevo organismo de la UdeC que aúna las capacidades de estudios y disciplinas vinculadas al mar que abarca la institución. Entre los temas abordados estuvo la exploración de nuevas vías de colaboración en pos de mejorar las capacidades tecnológicas del país y mejorar tanto la comprensión de los ecosistemas marinos como la gestión sustentable del borde costero.

El rector Dr. Carlos Saavedra enfatizó el compromiso de la Universidad de Concepción en seguir potenciando el trabajo interdisciplinario en ciencias del mar.

“La creación de este instituto se puede transformar en un driver del desarrollo de la Universidad”, comentó al manifestar la importancia de presentar al SHOA este organismo nacido como respuesta estratégica al desafío de apoyar las capacidades únicas que tiene la Universidad en la materia.

El director del SHOA y presidente del CONA, Carlos Zúñiga, celebró tanto las capacidades académicas y tecnológicas impulsadas por la Universidad de Concepción como por el diseño del Instituto Océanos, atendiendo las necesidades regionales y globales.

“Fue una tremenda oportunidad poder venir y escuchar del rector cosas que son tan relevantes como identificar que el futuro de un instituto dentro de la organización esté basado en los procesos productivos y también la sostenibilidad del océano. Creemos que es algo que va muy de la mano con los objetivos que tenemos nosotros en el Comité Oceanográfico Nacional”, explicó el comandante Zúñiga.

El director del Instituto Océanos y del Instituto Milenio de Oceanografía (IMO), Dr. Osvaldo

Las autoridades UdeC presentaron al SHOA las capacidades de la Casa de Estudios en materia de investigación oceanográfica, en donde se destacó el rol estratégico del nuevo Instituto Océanos y la sinergia con organismos públicos para robustecer capacidades tecnológicas y científicas.

Ulloa, resaltó la importancia de la sinergia entre la academia y organismos públicos para generar conocimiento aplicado.

“Para nosotros, el SHOA es un socio estratégico en todo lo que significa el trabajo en el mar, porque es la entidad técnica del Estado chileno. Lo importante de esto fue presentarle al director del

SHOA esta nueva iniciativa y cómo nos hemos agrupado al interior de la Universidad, de las distintas unidades, las distintas iniciativas, de tal manera de actuar en forma conjunta y en forma sinérgica y aprovechar las oportunidades y enfrentar los desafíos que tenemos en temas de océanos”, dijo el académico.

La reunión concluyó con la expresión de buena voluntad de los participantes para futuras colaboraciones en intercambio de información y gestión de capacidades tecnológicas y humanas para diversos proyectos relacionados con las operaciones del Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada y el Instituto Océanos.



El encuentro protocolar tuvo como objetivo principal dar a conocer al SHOA el nuevo organismo de la UdeC que aúna las capacidades de estudios y disciplinas vinculadas al mar que abarca la institución.

Desarrollo

“La creación de este instituto se puede transformar en un driver del desarrollo de la Universidad”, comentó el rector al manifestar la importancia de presentar al SHOA este organismo nacido como respuesta estratégica al desafío de apoyar las capacidades únicas que tiene la Universidad en la materia.